



Juwelierin Leyla **Jafarova** wird ein Geschäft auf der Kö eröffnen. FOTO: PRIVAT

Neuer Juwelier auf der Kö

(RP) Die Düsseldorfer Kö wird um eine hochkarätige Adresse reicher. In der neuen „Karat“-Passage, der so genannten Kesting-Galerie, zieht im Juli 2011 die Schmuckmarke **Jafarov** ein. Düsseldorf war für die Schmuckmanufaktur Jafarov der Standort, der am besten gefiel. Selbst London und Paris mussten hinter der Rheinmetropole zurückstecken. Die hohe Lebensqualität und die Wirtschaftspower der Landeshauptstadt überzeugten vor allem **Leyla Jafarova**, Juwelierin und Autorin. Ihre Idee war es auch, ein eigenes Label unter dem Familiennamen zu gründen und eine feine Boutique in Düsseldorf zu eröffnen. Sie und ihr Mann **Yusif Jafarov** sind ein kreatives aserbaidischsches Paar, das heute in der Tschechischen Republik lebt. Als die Idee entstand, mit einer italienischen Juwelier-Marke zu kooperieren, kam schnell der Gedanke auf, ein eigenes Schmuck-Label zu entwickeln, bei dem Poesie eine besondere Rolle spielt. „Das Schreiben ist meine große Leidenschaft. Es öffnet meine Sinne, berührt meine Seele und stärkt mich für große Herausforderungen. Dass ich Lyrik mit hochwertigem Schmuck verbinde, war für mich eine logische Konsequenz“, so Leyla Jafarova. Jedes Schmuckstück der Juwelier-Marke soll demnach eine Geschichte erzählen.